



**I CONGRESO INTERNACIONAL DE JÓVENES INVESTIGADORES
ASHISCOM
Valladolid, 9-10 de mayo de 2024**

CALL FOR PROPOSAL - PRIMERA CIRCULAR (21/IV/2023)

La Asociación de Historiadores de la Comunicación (AsHisCom) se plantea entre sus fines fundacionales contribuir a un mejor conocimiento de la Historia de la Comunicación, interrelacionar a las personas e instituciones preocupadas por su estudio en España y difundir las investigaciones realizadas en este campo. Esta necesidad debe partir desde los inicios mismos de la carrera investigadora, para que aquellas personas interesadas en el estudio de la Historia de la Comunicación, la evolución de los medios y los procesos de

mediación ejercidos por los diferentes agentes socioculturales puedan contar con un espacio de aprendizaje práctico, colaboración y difusión de sus propios trabajos, que permita en última instancia ampliar el conocimiento respecto a la evolución de los medios de comunicación y, al mismo tiempo, consolidar esta línea de investigación como propia.

Por ello, tenemos el placer de invitar a la primera edición del Congreso de Jóvenes Investigadores AsHisCom a cuantas **propuestas de mesa de comunicación** estén relacionadas con la Historia de la Comunicación. Sin ánimo de ser excluyentes y siguiendo una interdisciplinariedad que impulse y fomente este campo como línea de estudio entre los nuevos investigadores, se proponen como posibles grandes temas generales para las mesas los siguientes:

- Historia de la prensa generalista, especializada y gráfica.
- Historia de la radio y la televisión.
- Biografías de periodistas, empresariado y actores relevantes de la comunicación.
- Estructura empresarial de los medios de comunicación e influencia política.
- Historia mediática a través del prisma de género.
- Historia de los medios digitales.
- Impacto social de la comunicación.
- Historia comparada (a través) de los medios.
- ...

El I Congreso de Jóvenes Investigadores AsHisCom se celebrará en la Universidad de Valladolid, durante los días 9 y 10 de mayo de 2024. La participación será presencial y el programa incluirá, además de las mesas de comunicaciones y las ponencias de apertura y clausura, talleres con un enfoque didáctico y colaborativo entre los asistentes.

Por el carácter de este Congreso, se aceptarán únicamente los trabajos en **español, portugués o inglés** firmados por autores **doctorandos**, así como por **recientes doctores** para los que haya transcurrido un **máximo de 5 años (2018 inclusive)** desde el día de su defensa de tesis hasta la jornada de clausura del Congreso.

Las **propuestas de mesa de comunicación** deben enviarse en formato editable (.doc o .docx) al correo electrónico jovenesashiscom@gmail.com e incluir los siguientes datos: nombre de los coordinadores (hasta un máximo de dos), denominación (doctorando o doctor, universidad de adscripción, título de la mesa, resumen de los objetivos generales de la misma (de 300 palabras como máximo) y no más de 5 líneas de aceptación de comunicaciones.

El plazo para enviar las propuestas de mesa finalizará el 15 de junio de 2023.

De cara a **las comunicaciones** que se presenten en dichas mesas, las propuestas que se acepten tendrán la posibilidad de ser publicadas, después de un proceso de revisión, en un **libro de una editorial indexada** o en un

monográfico de la *Revista internacional de Historia de la Comunicación* o de otra revista.

Para más información sobre el Congreso, fechas clave e inscripción, puede consultar nuestra página web: jovenesashiscom.uva.es.

La coordinación del I Congreso Internacional de Jóvenes Investigadores AsHisCom: jovenesashiscom@gmail.com

AsHisCom Asociación
de Historiadores
de la Comunicación